

Neuer Service: Videosprechstunde

Bei Verdacht auf eine Infektion nicht in die Praxis

München, 23.03.2020

Liebe Patientinnen und Patienten,

wegen des sich ausbreitenden **Coronavirus** heißt es: Bleiben Sie möglichst zu Hause. Zu Ihrem und unserem Schutz bieten wir Ihnen daher ab sofort auch eine **digitale Sprechstunde** an. Denn viele medizinische Fragen lassen sich auch per Video beantworten – schnell, einfach und sicher.

Ihre Vorteile

- ✓ Kein zusätzliches Risiko einer Infektion
- ✓ Sie sparen Zeit

Verschlüsselte Kommunikation

Keine Sorge – Ihre Daten sind sicher. Die Kommunikation erfolgt über eine verschlüsselte Software von CLICKDOC. Nahezu jeder zweite Arzt in Deutschland arbeitet bereits mit einem Arzteinformationssystem des dahinterstehenden Unternehmens CompuGroup Medical (CGM). Alle Server stehen in Deutschland.

Ihr Weg zu unserer Videosprechstunde

Wenn Sie unseren telemedizinischen Service nutzen möchten, erhalten Sie von uns eine **E-Mail mit allen Informationen** und einem **Zugangscod**e. Sie können sich damit sofort über Smartphone, Laptop oder PC zur Videosprechstunde einloggen. Ein Download oder eine Installation sind nicht notwendig.

Bei Fragen rufen Sie uns einfach an: Tel.: 089 / 299 375.

Gerne sind wir für Sie da!

Ihr Dr. Milan Dinic